



Stadtschützengesellschaft Frauenfeld - 1523

8500 Frauenfeld

www.ssgf.ch

Apfelschuss 12.01.2025

Wie jedes Jahr fand der Thurgauer Apfelschuss Anfangs Januar bei uns im Schollenholz statt. Der Anlass bietet Thurgauer Nachwuchsschützen der Disziplinen Armbrust, Luftgewehr und Luftpistole die Möglichkeit sich mit Gleichaltrigen zu messen und erste Wettkampferfahrung zu sammeln. Zusätzlich gibt es für alle, welche es aufs Podest schaffen einen tollen Pokal.

Wie immer ist die Stadtschützengesellschaft mit einigen Pistolenschützen vertreten. Da viele Junioren in den letzten Wochen die Schiesshilfen loswerden wollten, konnten sich leider nicht so viele qualifizieren wie erhofft. Trotzdem wurde für unsere Nachwuchsschützen fleissig gejubelt.

Vom Einsteigerkurs konnten sich drei Schützen qualifizieren, welche alle noch weniger als ein Jahr schiessen. Matvii schoss mit der festen Auflage, David und Cooper bereits frei. Dabei will ich noch speziell erwähnen, dass David gemäss Altersstufe sogar noch mit der festen Auflage schiessen dürfte. Dafür hat er vom Veranstalter Extrapunkte in seiner Kategorie bekommen. Für alle drei war es der erste «richtige» Wettkampf und diesen konnten sie erfolgreich meistern. Matvii belegte dabei den 8. Rang in seiner Kategorie. David wurde in derselben Kategorie 6ter und Cooper konnte sich den 4. Rang in seiner Kategorie schnappen.

Auch der Fortgeschrittenenkurs war mit 3 Junioren vertreten. Diese kannten den Wettkampf bereits und konnten Top-Resultate abrufen. Sie belegten in ihrer Kategorie die ersten 3 Plätze und durften alle einen Pokal mit nach Hause nehmen. Niculin wurde Erster mit starken 172 Punkten. Tim unterlag ihm nur mit 2 Punkten und wurde Zweiter. Auch Janis als der Jüngste des Trios zeigte eine tolle Leistung und wurde mit 164 Punkten Dritter.

Alles in allem war es ein schöner Tag und dieser wurde mit den gewonnenen Erfahrungen und den Pokalen zu einem gelungenen Anlass!